



# 阿武隈川は洋々と

宮城県伊具高等学校  
〒981-2153 伊具郡丸森町雁歌51  
電話 0224-72-2020 FAX 0224-72-1322  
ホームページアドレス <http://igu.myswan.ne.jp/>

## 第1回定期考査が終わりました。

6月15日（火）～18日（金）、今年度1回目の定期考査が行われました。生徒はそれぞれに一生懸命取り組み、全体的に平均点も高く、努力の結果が成果として現れた結果となりました。就職試験や大学等の入学試験の結果が入社や合格の判断材料となるのと同様に、定期考査の結果も調査書として企業や大学等に送られ、可否の判断に用いられます。推薦入試等の枠が大きくなっている近年では、そのウエイトも大きくなっています。その意味では1回1回の定期考査は進路を決める就職試験や入学試験と同じ重要さがあるということになります。本校生徒はこのこともしっかりと胸に刻み、日々の授業や実習に真剣に取り組んでいます。

## 6月中旬から7月中旬にかけて行われた各種行事の報告です。

### ○体育祭

6月24、25日に体育祭を実施しました。1年2組の小野遥仁くんが提案した「We can do it!」を体育祭テーマに掲げ、選手宣誓は3年1組星大樹くん、2組高橋涉くん、3組石塚悠希くんが生徒代表として行いました。体育祭実行委員長の齋藤一平くんをはじめ、実行委員会として合計36名の生徒が当日までさまざまな準備をしてくれました。

大会を多いに盛り上げてくれた1年次、先輩に負けず劣らず種目優勝をもぎとった2年次、先輩の貫禄を見せた3年次、優勝したチームに本気で挑む教員チーム。総合優勝は3年3組、準優勝は3年2組、第3位は2年3組、スポーツマンシップ賞は2年1組、ベストクラス旗賞は3年1組でした。

2日間、コロナ対策と熱中症対策をしつつ熱い戦いを繰り広げました。みなさん、本当にお疲れ様でした。



### ○農業クラブ意見発表大会

7月1日、宮城県農業高校にて、宮城県農業クラブ意見発表大会が行われました。意見発表は、生徒の身近な問題や将来の問題について、抱負や意見を7分間で発表します。発表をとおして問題解決のための自主的・積極的な態度と能力を養うことを目的としています。本校からは分野Ⅱ類（開発・保全・創造）に2年生の吉田航平君、分野Ⅲ類（ヒューマンサービス）に1年生の木村文音さんが出場しました。吉田君は、プロジェクト学習で取り組んでいる棚田から、農業に取り組む姿勢について学んだことを発表しました。木村さんは、自分と動物との実体験から将来について思ったことを発表しました。二人とも自分の気持ちを込めて発表することができました。結果は惜しくも奨励賞でしたが、全力を出し切ることができました。来年に向けて、さらに自分に磨きをかけて頑張ってもらいたいと思います。

### ○3年次選挙出前講座

7月5日(月)3,4時間目に、宮城県選挙管理委員会主催の「選挙出前講座」を3年次全生徒対象に行いました。講師として来校したのは宮城県選挙管理委員会の米竹さんと大町さん、丸森町役場総務課の内藤さんの3人でした。今年度3年次生は選挙権を得る年齢となりますが、10月までに衆議院議員や宮城県知事が任期満了を迎えます。その選挙対策として、普段の一斉授業だけでなく、専門の方からの講義や模擬投票の体験のためにこの出前講座を企画しました。



講座の前半は選挙の意義や選挙にかかる経費、若者の投票率の低さ、投票用紙の材質、投票の仕方などについて、後半は、知事選、衆投票に向けた演説会、選挙運動の種類、ウェブサイト利用例、期日前投票、選挙に行くときの心構え、開票結果などについての講話があり、生徒からは、5分くらいで終わるなら行って投票したい、税金が多く使われることに驚いた、模擬投票をしてよかった、わからなかったことがわかったので関心をもてた、若者の投票率が低いと若者の意見が反映されないことがわかった、などの感想が出て、有意義な機会であったことがうかがえました。

### ○不登校支援研修会

近年、不登校は学校が抱える大きな課題の一つとなっています。様々な要因から学校に足が向かなくなる生徒をどのように支援するかを学ぶために、7月6日(火)に外部講師を迎えて教員研修を行いました。5名ずつのグループワークでは、1名がファシリテーターとして進行役をつとめ、ホワイトボードを用いて短時間で情報を共有していきました。アセスメント(見立て)の方法を実践的に学び、有意義な研修となりました。今後も生徒達と向き合いながら効果的な支援を導き出すために、この研修を活用していきたいと思えます。



### ○防犯・交通安全教室

7月8日(木)に防犯・交通安全教室が開催されました。防犯教室では、SNSに潜む危険、個人情報の取り扱い、薬物依存について学びました。交通安全教室では、交通ルール、ヘルメット着用の義務化について学びました。宮城県下の高校では、SNSによるトラブルや登下校での交通事故が後を絶たない状況にあります。この教室を通して、生徒は犯罪やトラブル、交通事故から自分自身の身を守ることの大切さについて十分に理解したようです。



## 全国高等学校野球選手権宮城大会の結果報告です。

全国高等学校野球選手権宮城大会(夏の甲子園宮城県予選)が、本来7月7日(水)に予定されていた開会式が雨で一日延びて8日(木)に開幕しました。本校は亙理高校との合同チームで参加し、開会式では本校部員も堂々と入場行進を行いました。9日(金)、石巻市民球場で名取高校と対戦しましたが1回降雨ノーゲームとなり、翌10日(土)に仙台市民球場に会場を移し仕切り直しの試合を行いました。結果は3対1の7回コールドゲームで勝利することはできませんでしたが、本校部員もバッティングや守備で随所にいいプレーを見せ、高校生らしい、潑刺とした、一生懸命さが伝わるナイスゲームでした。本校部員は全員が2年生で、試合後には来年に向けた決意を目の奥に宿らせていました。

### お知らせ

本校の夏季休業は7月22日(木)から8月24日(火)までとなっています。お盆期間の8月12日(木)～16日(月)は閉庁日で職員も休みになりますが、警備員は土日同様、8時から18時まで在校します。

\*\*\*\*\* 令和3年度 同窓会総会について (ご連絡) \*\*\*\*\*

今年度の同窓会総会(8月8日(日))も昨年度同様、新型コロナウイルス感染への不安に最大限配慮し、懇親会は行わず、本部役員と各支部長のみの参加に限定して協議等を行うこととなりました。来年度はこのコロナ禍を脱し、同窓生の皆様が笑顔で集えますことを祈念いたします。